

martes 13 de agosto de 2024

# La Laguna inicia los trabajos de repavimentación del pasaje Luciano Ramos Díaz

*El proyecto cuenta con un presupuesto cercano a los 88.000 euros y un plazo máximo de ejecución de cuatro meses*



Obras en el pasaje Luciano Ramos Díaz

La concejalía de Obras e Infraestructuras del Ayuntamiento de La Laguna ha iniciado esta semana el proyecto de repavimentación del pasaje Luciano Ramos Díaz, una vía peatonal que actualmente comunica las calles Pablo Iglesias y Coslada. Los trabajos dan respuesta a una demanda de la comunidad de propietarios del edificio Residencia Trinidad I y II, ubicado en esta vía.

El concejal lagunero del Área, Ángel Chinaa, avanzó que el plazo máximo de ejecución de estas intervenciones es de cuatro meses, “pero nuestro propósito es acortar los plazos para generar el menor perjuicio posible a la población residente”. Asimismo, detalló que esta obra contará con un presupuesto cercano a los 88.000 euros.

Por otro lado, el edil de la Corporación municipal señaló que la restitución del suelo existente se acompañará con las actuaciones de impermeabilización que los propietarios y propietarias de los garajes subterráneos tienen previsto acometer para evitar posibles humedades.

Esta primera fase del proyecto consistirá en la demolición del actual pavimento de baldosa hidráulica y del atezado, con el fin de dejar al descubierto la capa de protección de la impermeabilización del forjado.

Una vez concluidas estas actuaciones se procederá a la repavimentación peatonal definitiva de este pasaje, garantizando la accesibilidad plena de la vía y armonizando el entorno con características similares a otras conexiones peatonales de la zona centro de la ciudad.